



ZWEI AKTFOTOS von Jutta und Hubertus Grafe sind jetzt als Kunstdrucke erschienen und werden von der Firma „Verkerke“ weltweit vertrieben. Foto: SIG

Grafe-Aktfotos als Kunstdrucke erschienen

Rastatt/Bühl (rws). Mit ihren Aktfotografien haben Jutta und Hubertus Grafe über die Grenzen des Landkreises hinaus für Furore gesorgt. Auch in Fachkreisen fanden sie mit ihren Ausstellungen „Körperlandschaften“, „XXL“ und „50 Plus“ Anerkennung.

Jüngst wurde einer der größten Kunstdruckvertreiber, die Firma „Verkerke“, auf die Werke des badischen Fotografenehepaars aufmerksam. Zwei großformatige Arbeiten nahm „Verkerke“ in ihr Kunstdruckprogramm mit Künstlern von Weltruf auf.

Sigi Kercher, Betriebsleiter von „Verkerke“ attestierte den Aktfotografien der Grafes einen besonderen Pfiff.